

FICHA DE PRESENTACIÓN DE UNA PREGUNTA PARLAMENTARIA  
CON SOLICITUD DE RESPUESTA ESCRITA (Artículo 130)**Elegir un solo destinatario:**

PRESIDENTE DEL CONSEJO EUROPEO

CONSEJO

VICEPRESIDENTA / ALTA REPRESENTANTE

COMISIÓN

Pregunta prioritaria

AUTOR(ES): Estefania TORRES MARTINEZ,

ASUNTO: Derechos Humanos en México en el segundo aniversario de Ayotzinapa  
(especifíquese)

## TEXTO:

Al tiempo que se aceleran las negociaciones para la actualización del Acuerdo Global con UE-México, se cumplen dos años del caso Ayotzinapa, donde desaparecieron de manera forzada 43 estudiantes en Iguala, en el Estado mexicano de Guerrero. Los padres continúan exigiendo verdad y justicia, pues el caso sigue irresuelto.

La Procuraduría General de la República de México intentó declararlos muertos sin ninguna prueba de ello y el Presidente Peña Nieto les pidió que pasaran página, como si este fuera un evento político de superación declarativa. La verdad se desconoce, la justicia no llega y la situación de derechos humanos en México se agrava cada día más.

La Unión Europea, hasta la fecha, ha hecho poco más que mirar para otro lado priorizando las relaciones comerciales con México por encima del respeto de los derechos humanos.

1. ¿Que medidas concretas va a tomar la Unión Europea para promover que el Gobierno Mexicano re-doble los esfuerzos para esclarecer el caso de tan fragrantés violación de derechos humanos?
2. ¿Que medidas concretas y vinculantes para la defensa y la promoción de los derechos humanos pretende la UE incluir en el futuro Acuerdo Global con México?

Firma(s):

Fecha: 26.09.2016